



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0959/2023

Zumpango, Estado de México, 30 de septiembre de 2023

RECUPERAN EFECTIVOS ESTATALES TRACTOCAMIÓN CON REPORTE DE ROBO

- La unidad tenía huellas de desvalijamiento, no contaba con la batería, faros y diferentes piezas de la cabina.
- Se detuvo a un hombre por su posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron un automotor con reporte de robo vigente y detuvieron a un hombre que al parecer manipulaba la unidad, quien fue presentado por su probable participación en el delito de encubrimiento por receptación.

Personal de la SS del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) tuvo conocimiento del hurto de un tractocamión marca Kenworth, modelo 2024, color blanco con verde, el cual contaba con un Sistema de Posicionamiento Global (GPS) y se tenía registro de actividad en la colonia San Juan Zitlaltepec, en el municipio de Zumpango, por lo que monitoristas informaron a policías en campo.

Elementos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban despliegues operativos estratégicos con la finalidad de inhibir y disuadir actos delictivos, de modo que al ser notificados implementaron un operativo de búsqueda. Al arribar al lugar señalado observaron sobre un camino de terracería un automotor que cumplía con características similares señaladas en la consigna.

Conforme al protocolo de actuación, los uniformados se acercaron a la unidad y visualizaron en el interior de la cabina a un hombre que manipulaba la unidad. Enseguida, le solicitaron una revisión de los datos de identificación vehicular. Tras cotejar la información con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que se trataba del vehículo motivo de la movilización.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Por no acreditar la legal posesión del tractocamión, los oficiales detuvieron a Mario "N" de 53 años de edad. Después de hacer saber, los derechos que la ley otorga, fue presentado ante la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte con sede en Atizapán de Zaragoza, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.